

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

12.06.2018

Änderung Stiftungssatzung „Alte Heimat“

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kommunalreferat der Landeshauptstadt München wird beauftragt, in die Änderungen der Stiftungssatzung „Alte Heimat“ einen weiteren Personenkreis mit aufzunehmen:

Bedürftige Familienmitglieder ersten und zweiten Grades von in der Stiftungswohnanlage ansässigen Altmietern, soweit diese Familienmitglieder sich an der Betreuung und Pflege der betreffenden Altmieten schon jetzt bzw. in absehbarer Zukunft beteiligen.

Begründung:

Für viele Menschen ist der Gedanke, im Alter Zuhause leben zu können, sehr wichtig, denn im Zuhause stecken meist sehr viele Erinnerungen, aber auch das Gefühl von Selbstbestimmtheit und Freiheit ist oftmals untrennbar mit den vertrauten „Vier Wänden“ verbunden. Eine Behinderung oder Erkrankung im Alter hat allerdings nicht selten zur Folge, dass dieser Wunsch mit gewissen Problemen verbunden ist. Angehörige, die sich um die Pflege und Betreuung zu Hause kümmern, ermöglichen somit den längeren Verbleib in gewohnter Umgebung. Sie sorgen somit wesentlich für das Wohlbefinden der Betroffenen im Alter. Die Stiftungssiedlung „Alte Heimat“ zeichnet sich seit Jahrzehnten für ihren Weitblick und die Fürsorge für die ältere Generation aus. Einen längeren Verbleib in der gewohnten Umgebung durch die Ansiedelung von Angehörigen würde hier einen weiteren wertvollen Beitrag leisten.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin